

# ASPIRASI WARGA

## Babinsa Dampingi Pelaksanaan Posyandu Cegah Stunting

Muhammad Makruf - [DEMAK.ASPIRASIWARGA.COM](http://DEMAK.ASPIRASIWARGA.COM)

Feb 10, 2023 - 13:32



*Kegiatan Posyandu sangat penting di lakukan untuk mewujudkan generasi bangsa yang sehat dan berkualitas*

DEMAK - Sebagai wujud kepedulian terhadap kesehatan Ibu dan anak di wilayah binaan, Babinsa Karangmlati Koramil 01/Demak Kodim 0716/Demak Serka Choerul Huda melaksanakan monitoring dan pendampingan kegiatan posyandu berlangsung di Mawar Mlati dukuh Karangpandan desa Karangmlati Kecamatan Demak, Kamis (9/2/2023).

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Ibu bidan desa Ibu Qomariah , tim dari PKM Demak 1 ibu Kartini, Dinas PLKB, Ibu Kades Karangmlati Ani Famawati , Ketua kaderkes Ibu Siti Hajar beserta 4 Orang anggota pengurus dan diikuti 60 anak Balita.



Kegiatan Posyandu sangat penting di lakukan untuk mewujudkan generasi bangsa yang sehat dan berkualitas. Kegiatan diawali dengan penimbangan, pemeriksaan kesehatan ibu dan anak serta pemberian vitamin untuk membantu pertumbuhan anak.

Kegiatan ini juga untuk mengecek secara langsung kepada anak terutama balita yang terganggu perkembangannya, dengan upaya diberikannya asupan gizi dan pelayanan kesehatan yang baik agar tidak berlarut-larut sehingga tidak berakibat Stunting.

Untuk mencapai keberhasilan tersebut erat kaitannya dengan pembinaan dan pengembangan SDM (Sumber Daya Manusia) sebagai modal dasar pembangunan nasional. Menurut keterangan Babinsa Serka Choerul Huda pihaknya akan terus melakukan monitoring dengan masyarakat desa binaannya tersebut guna menciptakan lingkungan yang sehat melalui kegiatan Posyandu.

“Mengingat pentingnya Posyandu dalam menjaga kesehatan masyarakat, dihimbau kepada masyarakat khususnya yang memiliki anak dan ibu hamil untuk selalu rutin secara aktif datang ke Posyandu, semoga dengan meningkatnya

kesadaran masyarakat akan pentingnya Posyandu kualitas kesehatan dan gizi dapat terjaga dengan baik,” kata Serka Choerul Huda.

Selain itu, pada kegiatan tersebut juga dilakukan imunisasi Penta Bio pada balita usia 18 Bulan hingga 24 Bulan. Kegiatan dilanjutkan dengan penimbangan berat badan, mengukur tinggi badan, mengukur lingkar kepala, penyuluhan stunting dan pemberian makanan tambahan.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak